

217.2.9.

ADMINISTRACION
Casa del Pueblo
CREVILLENTE

JUVENTUD

2.ª ÉPOCA--NÚM. 6
Domingo 23 de Octubre
Precio 10 cts.

ÓRGANO DEFENSOR DE LA CLASE OBRERA

Una carta y nuestra ratificación

Hemos recibido la siguiente carta cuya publicación se nos ruega:

Crevillente 28 Septiembre 1932

Ciudadano Director del Semanario «JUVENTUD»

E. P.

Muy Sr. mio: Como firmante del telegrama dirigido al Sr. Gobernador Civil de la provincia protestando de ciertos letrados aparecidos en algunas casas, con motivo del viaje a esta del señor Director de Prisiones, ruego a V. de la debida publicidad a estas líneas en evitación de torcidas interpretaciones a que da lugar el artículo titulado «Los maniobreros políticos» que aparece en el número cuatro de ese semanario.

En primer lugar, debo hacer constar que nunca, ni aún cuando fui Secretario de esta Sección del Sindicato de Ferrovianos de Andalucía y Sur de España, tomé su nombre para nada que no fuera en servicio de la Organización, ni hoy que lamento estar separado de la que en la actualidad existe, por razones ideológicas, puedo usarlo.

El precitado telegrama, puesto de acuerdo con mis compañeros de esta, iba redactado, no en nombre de la Sociedad de Obreros Ferrovianos, con cuya denominación no conozco que exista ninguna, y si a nombre de los OBRE-ROS FERROVIARIOS, cosa bien distinta una de otra.

No puedo entrever, que al dirigir nuestra protesta hubiera menoscabo para la primera Autoridad Municipal de esta, toda vez, que conmigo se lamentaba el señor Alcalde de que estos hechos hubieran ocurrido, en una conversación que conmigo tuvo.

Antes al contrario, creímos en aquel entonces y seguimos creyendo, que aquel acto tan inpropio de un pueblo como el de Crevillente, que tantas muestras

de cultura y ciudadanía viene dando, no debía quedar impune, y unimos nuestra voz de protesta leal y desinteresada a la de los honrados ciudadanos que lo lanzaron.

Quede pues, la verdad en su lugar y agradeceremos no se nos tome como escabel para lanzar insidias que como ciudadanos no podemos ni debemos tolerar.

Le saluda atentamente, su affm.
S. S. q. e. s. m.

Luis Beltrán Albeza
(Factor de los Ferrocarriles Andaluces)

Como habrán observado nuestros lectores, esa carta viene a comprobar y a confirmar lo dicho por nosotros en nuestro editorial «Maniobreros Políticos»; no estamos arrepentidos ni equivocados: nos ratificamos en lo anteriormente en nuestro editorial; y ahora con más energía.

Si el contenido de esta hubiese encerrado para nosotros una rectificación igualmente la hubiéramos publicado; y, habríamos rectificado; porque nosotros nos debemos a la verdad. Si hubiera habido equivocación, ligereza, error, nos hubiéramos limitado a poner los puntos sobre las es, como vulgarmente se dice. Pero, ha habido mala intención, móvil perverso en la persona que inició, que originó el envío de esos telegramas al Sr. Gobernador,

No ponemos en tela de juicio que, el firmante de esta carta, se haya valido o aprovechado nunca de la organización para estos fines; lo que si decimos es que el inspirador de los telegramas lo hizo a nombre de un grupo colectivo llámese este «Sociedad» u «Obreros Ferrovianos»; pero esto tiene menguada importancia.

Nos dice el firmante de la carta, que el Alcalde se lamentaba con él de que estos hechos tuviesen lugar y, de aquí deduce que no hay menoscabo para nuestra primera autoridad, al protestar ante el Sr. Gobernador. Si, Sr. Beltrán, si hay menoscabo; lo hay, y con la intención de hacerlo se cursaron los referidos telegramas. ¿Cuan lógico, justo y natural hubiera sido ponerse al lado de nuestra primera autoridad, investigar, averiguar quienes fueron los autores de esos le-

treros? Y cuando el Alcalde por desidia o incumplimiento de sus deberes no hubiere realizado las gestiones pertinentes al caso, entonces recurrir al Gobernador.

No se ha hecho esto, sino todo lo contrario y con mala intención. Y nosotros no rectificamos, ratificamos; y, que conste....

Sobre el pasado y el porvenir

Luchemos por otra civilización

Luchar por superar las cosas y formas de la vida, siempre fué el norte sobre el cual todos los espíritus humanistas e innovadores, dirigieron sus pasos. Disponerse a luchar implica reconocimiento de un motivo moral o social que nos obliga al sacrificio si preciso fuera. Así, la energía con el valor que pongamos en la consecución de nuestros fines, será la resultante de la solidez vigorosa de nuestra obra.

No nos amilane nunca perder una batalla en el fragor de un combate. Si es la juventud la que lucha y cae, debe ser para levantarse luego con mas fuerza. Las lanzas que se cojen bien con la mano, no se caen ni se desprenden facilmente... La juventud ha de ser siempre, dinámica en lo político y en lo social; reflexión en lo moral y filosófico.

La gloria mayor de los socialistas del mundo ha sido no hacer una cuestión cerrada a los fundamentos de el Socialismo. Ahí estan los monumentos sociológico mas grandes y positivos de nuestra época: el MANIFIESTO COMUNISTA y el CAPITAL; sujetos a revisión, discutible siempre, pero no superado hasta la fecha. No hay hipérbole en esa apreciación. El proceso del Socialismo, es el proceso de la Historia. Esta fué siempre el escenario donde se han puesto en juego todos los valores y experimentos humanos, en lo social y en lo científico. No puede haber error, en lo que es método puramente experimental, porque este emplea dos hechos simultáneos: el inductivo y el deductivo. El primero, que informa el

carácter de las cosas; el segundo que deduce los hechos concretos y tangibles. La investigación, el estudio de sistemas y hechos, lleva a Newton a establecer, en nombre de la Ciencia la ley de la gravitación universal, la composición de la luz solar, y la causa productora de las mareas. No sé de nadie que haya negado científicamente la veracidad de los descubrimientos y principios del ilustre pensador inglés.

Marx, en lo social, hace lo mismo. Ve los fenómenos económicos como también la interpretación diferente de la sociedad dada por los filósofos de su época y de los que le precedieron. Contra ideas. Desde las teorías individualistas de Herbert Spencer, hasta las fórmulas socialistas de los primeros teóricos. Todos polemizan sobre los medios a emplear, para dar fin al estado de desigualdad económica y de tara moral, en que vive el género humano. Hay quien funda sus teorías en la revolución como sistema de lucha. No hay nadie que acierte con el conjunto múltiple y armónico que forman el gran TODO. Entonces el genio de Marx, resume, precisa, adapta. Sienta su famosa trilogía en que se basa el socialismo científico, y que es, *materalismo histórico, evolución, y lucha de clases*. Desde entonces el proletariado tiene ya una ruta marcada para luchar por una civilización mejor que la burguesa. Los socialistas de entonces, «los que siguieron a Marx — y los de ahora, decimos que la revolución no debe emplearse como medio, sino como fin, si queremos llegar a la sociedad ideal a que aspiramos. Somos revolucionarios en el sentido puritano de la palabra. La revolución socialista, profundamente renovadora, es la que se hace en todos los aspectos. Para llegar a ella hay que luchar en todos los terrenos. Un medio de lucha eficaz y positivo es sin duda alguna el político, — ya Aristóteles proclamó la naturaleza política del hombre; — por lo tanto, no podemos desatendernos de este aspecto en la evolución socialista. Las convulsiones políticas y sociales en la historia de la civilización humana son numerosas. Muchas se han iniciado al calor de determinados privilegios de casta, de poderes temporales, que no han reflejado nunca con caracteres de uni-

versalidad, la verdadera significación de la palabra civilización.

Así, podemos conceptuar como verdadero cambio en este sentido, el acaecido cuando el advenimiento del Cristianismo, pero no el movimiento que algunos siglos después vino con el nombre de Reforma. Esta fué una lucha entre católicos y protestantes que, dentro de las mismas creencias, se disputaban empero la supremacía en el mundo religioso.

Somos los socialistas antagónicos a las dos cosas. No podremos olvidar nunca, los crímenes cometidos por unos y otros, en nombre de aquel que dijo: «Mi reino no es este mundo.» Si los católicos persiguieron a Rizal, condenaron a Giordano Bruno, no es menos cierto, que los protestantes, por orden de Calvino, quemaron vivo al gran español Miguel Servet.

Es obligado, por lo tanto, una metamorfosis en la contextura jurídica, económica, social y moral del mundo. El régimen feudal fracasó hace cerca de dos siglos sucedién-

dole la civilización burguesa. Esta no ha resuelto ningún problema. Sus cimientos son injustos. Condena a la miseria vergonzosa a los que rinden una verdadera utilidad a la sociedad: a los trabajadores. El proletariado, dice Marx, es «débil porque está de rodillas.» Luego se impone, que todos los jóvenes socialistas levantemos de punta a punta de España el espíritu de clase en la masa obrera.

Las Juventudes Socialistas deben estar vigilantes para mantener intangibles todas las conquistas que hemos conseguido. Se trata de darle el golpe de gracia a una civilización que inevitablemente muere, pero que se resiste. Tenemos soluciones para una vez hundido el capitalismo acabar con los estados de privilegios. Es la civilización representada por nuestras ideas superior a todas las hoy conocidas. ¡Hagamos comprender esto, jóvenes socialistas de España al mundo entero!

ANTONIO SÁEZ

Elda y Octubre de 1932

Que sin perder la serenidad le dijo el Alcalde que se va haciendo acreedor a que se le aplique la ley, que sin formación de expediente separa de sus cargos a los enemigos de la República.

Que los socialistas el día de la inauguración de la Cantina Escolar estuvieron reunidos en el campo solemnizando tan feliz acontecimiento en una comida íntima. Que pagaron todos los asistentes al acto tres pesetas de su particular bolsillo ¡y, que ésto contrasta con el proceder de los políticos monárquicos que cargaban al Erario Municipal los gastos de todas las comilonas que hacían.

Que continúa, cierto señor clérigo explotando en el juego a unos cuantos *semi-ciegos* a los que entretiene embaucando todas las noches hasta la madrugada con sus trapacerías y malas artes. Que a éste señor clérigo, sigue importándole un comino, que se le quite la paga a los curas por que él.....tiene *unas amigas morrocotudas* que le dan todo lo que necesita.

Que es toda una sarta de viles calumnias el artículo de fondo de «Degeneración», del número antepasado. Que no es cierto que a los niños de la cantina Escolar se les preparó una succulenta comida para que la presenciara el Director General de Primera Enseñanza, sino con objeto de conmemorar la inauguración de la Cantina. Que es una manera muy cobarde de engañar a la gente diciendo que se le preparaba un recibimiento espectacular a nuestro amigo y camarada Rodolfo Llopis; pues, ni necesita de grandes recibimientos para seguir llevando a cabo su gran obra de educación y cultura nacional, ni desconoce el estado miseria de la clase trabajadora crevillentina por la que se preocupa mucho más que esos curas y señoritos holgazanes que escriben en «Degeneración». Que es un hecho cierto que con las subvenciones que envía Rodolfo Llopis se dan alimentos y vestidos a los niños pobres y trabajo a los obreros en la construcción de edificios escolares.

Que los amos del semanario cavernícola que han amasado muchos millones con el sudor y hambre del pueblo, no han tenido nunca un rasgo de altruismo en favor del necesitado, y, en cambio, dan miles de pesetas para sostener confesionarios y altares de adormecer la sensibilidad del pueblo.

Que ni las autoridades se sumaron a la festividad de San Francisco, ni es cierto que estuvieron cerradas las oficinas municipales ese día.

¡CU-CU-CUÚ...!

Se Rumorea

Que deseando de nuevo caciquear D. Ismael Candela pretende se le faculte recetar medicamentos a la Beneficencia.

Que el Alcalde conociendo sus intenciones, no consciente ingrencias de éste médico electorero que dejaba sin asistencia facultativa a los pobres que le negaban el voto.

Que como cobra el cargo de tocólogo, sin prestar apenas servicio, quiere recetar a los pobres para poder, así justificar los cuarenta y cinco duros que mensualmente cobra.

Que hay muchos hiladores que no encuentran trabajo y pasan hambre, y que, a D. Ismael Candela, no le repugna cobrar todos los meses 45 duros sin hacer ningún trabajo.

Que éstos gastos inútiles y otros muchos que nos legó la monarquía, se le deben al amo del Director del semanario jesuita-cavernícola, «Degeneración» que con el dinero del pueblo pagaba expléndidamente a los muñidores de votos, al estilo y del tipo de D. Ismael Candela.

Que hay otro señor D. Pepito, que le dá ciento y raya al «Alcalde Paternal», en eso de ofrecer cargos y, que de tanto *dis-currir*, pudiera dar ocasión a que se ampliara el manicomio provincial.

Que será una perdición para los crevillentinos si se contagian de tan terrible mal, pues se tendría que crear una escuela profesional de rederas o «sacieras» para cortar de raíz tan morbosa plaga.

Que D. Ismael Candela insiste nuevamente en cobrar las mensualidades que estuvo suspendido en su cargo de tocólogo, y que, en forma procaz y descompuesta exigió se le dieran explicaciones en que se habían gastado el dinero que, según él, le correspondía cobrar sin haber prestado servicio.

Que humorista es éste señor; ¡vamos D. Ismael, tiene V. unas bromitas.....que irritan!

Que a ésto contestó el Alcalde, que en pagar las deudas de sus amigos los caciques monárquicos; y, que no pareciéndole adecuada la respuesta a D. Ismael, éste amenazó con embargar al Ayuntamiento, porque así se lo autorizaba un decreto de la República.

A los horchateros

Se invita a todos los horchateros de Madrid, a una reunión que se celebrará hoy domingo 23 del corriente a las 11 de la mañana en el Centro Obrero, para tratar asuntos de sumo interés.

Se ruega la puntual asistencia de todos los interesados.

LA COMISION

Crevillente y Octubre de 1932

A NUESTROS SUSCRIPTORES

Rogamos a todos los suscriptores de provincias que no hayan satisfecho el pago del trimestre actual, tengan a bien remitir el importe del mismo a Joaquín Molina, Chacón, 16.

Por la buena administración de nuestro periódico agradeceríamos vivamente fuese atendido nuestro ruego.

A ORFEÓN CREVILLENTINO

Coloso del arte, tú Orfeón, que con cánticos dulzones que conmueven corazones llenas al pueblo de ilusión

Crevillente, pueblo cumplido que sabe a sus hijos enaltecer, premiará tu afán de saber ¡No te dejará en olvido!

Por tus méritos obtenidos, laureles el pueblo te dará; seguid, pues, tan convencidos, vuestra labor os premiará.

¡Gloria a tí Orfeón Crevillentino, que al pueblo iluminas con tu arte; en pos de tu glorioso camino! sigue adelante, sin cansarte.

RAFAEL LLEDO

¡Obreros! Leed
"RENOVACIÓN"

Realidades

El compañero Menargues, el Alcalde demócrata y entusiasta por todo cuanto redunde en beneficio de la escuela y el niño, me comunica con esa alegría que solo es capaz de sentir el alma grande, el alma apasionada en la realización de un bello ideal—el éxito de las gestiones del Consejo Local de enseñanza con su ilustre Director Gral. D. Rodolfo Llopis que atendiendo la petición del mencionado Consejo y en su afán de demostrar a los hijos de este bello rincón levantino que sus palabras son HECHOS, considerando a Crevillente — por lo que a subvenciones para Cantina se refiere — como capital de provincia, ha ampliado la ya concedida hasta alcanzar la cifra de 5000 pesetas, cuya orden de cobro se extiende a nombre de la Presidenta del Consejo D.^a Luisa Alarcón.

Y yo, que sin ser crevillentino como tal me considero, pues con vosotros gustosamente conviví y siento gran amor por esta laboriosa villa — hermana gemela de la pequeña ciudad en donde tuve la dicha de ver la luz primera — no he podido menos que sentir inmensa alegría por las atenciones que a los niños de este pueblo dispensa el Gobierno de la República por mediación del ilustre Rodolfo Llopis y contagiado del entusiasmo que embarga al amigo Menargues con él digo: ¡Viva el Gobierno que consciente de sus deberes fija su mirada de cariño en los pequeñines en los futuros hombres que han de hacer a España grande!

Afortunadamente hoy día, Crevillente, «el pueblo que labora para honrar a Levante» cuenta con celosas Autoridades que en su afán de elevar el nivel cultural de la Villa, se preocupan de crear escuelas para que los hijos de los obreros adquieran la cultura de que desgraciadamente carecen muchos de sus mayores porque sus hados les fueron adversos.

Tiene además Crevillente un Consejo Local de enseñanza — entidad apolítica — integrada por personas competentísimas, amantes de la escuela y los niños, que continuamente andan preocupados en los problemas que con la infancia se relacionan. Que pide y obtiene del representante de la provincia en las Cortes, subvenciones para Colonia y Cantina y que en su deseo de ampliar el n.º de plazas de la última en su afán de amparar a los niños más necesitados que a la escuela nacional acuden, organiza rifas benéficas para allegar recursos como claramente me indica

un atento B.L.M. que acabo de recibir.

Deber de todos los crevillentinos es ayudar al Consejo Local en la santa misión que se ha impuesto.

Todos, sin distinción de clases ni ideas, demostrar una vez más la grandeza de vuestra alma y contribuid en la medida de vuestras disponibilidades, con objetos o dinero a la realización de esta santa obra.

ONÉSIMO

COSTESTANDO A UN ARTÍCULO INSIDIOSO INTITULADO: "Un mal contraste"

Nuestro ilustre (?) colega, «Regeneración», (¡cuan poco honor hace al nombre que lleva!) aprovecha el acto de la inauguración de la Cantina Escolar, para arrojar al rostro de nuestras Autoridades toda la fobia y cieno de que es capaz.

El organillo de las Derechas, (o de Fray Patacó) a fuerza de sonar mal, se ha destemplado, y ya se le parece al famoso «Orgue de Sollana».

El periódico en cuestión, trata de echar en cara algo que no es él quien puede hacerlo, porque en muchas ocasiones, al solo anuncio de la venida de cualquier *mequetrefe*, ha sido lo bastante para poner en movimiento a todas las fuerzas con *instintos laniles* de que ha dispuesto; y, claro está, esto se podía hacer y se hacía cuando mandaba el Señor, sin tener en cuenta para nada la situación más o menos angustiosa del proletariado; porque no podemos creer que, en aquellos tiempos en que los vampiros eran azote de la Humanidad, que hasta tenían derecho a la infamante perniada, y que cierto sector de la sociedad esta autorizado para poseer su correspondiente «barragana», la masa obrera disfrutará de otros beneficios que los de no poder comer el mendrugo de pan negro, insuficiente para sostenerse.

Pues, el tan mencionado *Organillo*, dice que nuestros elementos directivos, malgastan y despilfarran el Erario público en obsequiar al Sr. Director Gral. de 1.ª Enseñanza, mientras los trabajadores carecen de lo indispensable para la vida; y esto, es faltar descaradamente a la verdad. Pero como el argumento empleado es arma de dos filos, bien pudiera ocurrir que, la piedra lanzada hacia el espacio cayera en los tejados de las casas de los PODEROSOS, y el fruto de su labor caciquil fuese de consecuencias funestas,

¡Obreros! Leed
"JUVENTUD"

Un Fallo injusto

Con motivo de un despido en la fábrica de medias, Villa Concha, se ha efectuado el fallo un día de esta semana sobre el cual tenemos la obligación de discernir por considerarlo como hemos dicho adjunto. Veamos

¿Tuvo en cuenta el S. Sanchez Candela los casos preventivos señala la ley para dictar sentencia? Creemos que no y vamos a demostrarlo. La ley dice así: *Se tendrá en cuenta los cargos familiares, facilidad de encontrar trabajo; tiempo que llevase el obrero trabajando y otras inconveniencias que pudieran dejar al obrero en completo desamparo.*

Sabe muy bien el S. Presidente que la obrera en cuestión esta, comprendida en los párrafos antes mencionados, que significa la ley, y además de ello por desgracia para la misma es huérfana de padre y madre, lo cual le exige estar al cargo de una hermana que sufre demencia ocasionando estas inconveniencias el que se encuentren en estado de verdadera miseria.

¡Y esto S. Sanchez Candela, lo cree V. razonable!

Además debió tener en cuenta que el despido se efectuó por el *mero capricho del «señorito»* siendo así que se trataba de sacar a una para colocar a otro en el mismo lugar.

Todos los argumentos que caracterizan a este fallo de injusto demuestran bien a las claras su incompetencia para desempeñar el cargo que ostenta, que más bien lo desempeñaría en casa del (Deula) haciéndose algún *vasito de... Vamos S. Sanchez esto es bochorrroso y esperamos que no sucederá más.*

Tenemos otro caso de despido en esta misma casa.

No digamos que con las condiciones del otro, por que estas las desconocemos, pero desde luego no dudamos será otro «capricho» de este S. que se ha creído *facilitado para todo sin tener en cuenta que hay una Ley de defensa de la República y además un FLAMANTE VAPORCITO: España numero 5 e le podría conducir...¿a Villa Cisneros?*

Y ahora una pregunta a todos los obreros de dicha fábrica. ¿Vais a estar dispuestos a que este PATRONCITO que si bien parece bueno tiene cara de SEVILLANO vaya a cometer más injusticias sobre vosotros—si hoy son vuestros compañeros mañana quizás...?

Creo que vuestra respuesta será rotundamente negativa y siendo así os aconsejo que desmayéis y os mantengáis firmes en vuestros

derechos por que de lo contrario este Sr. el mejor día os exige el que vayáis a misa todos los días, y si no... el Jurado Mixto, tan indignamente presidido por el Sr. Sanchez Candela se encargará de hacer pagar 100 o 200 pts. por el despido, y luego a comer la suerte de vuestros compañeros ya despedidos.

¡Cuidado trabajadores!

UN CARPETERO

El jueves a las 9 de la noche, en el local del "Orfeón Crevillentino" tuvo lugar una velada artística a cargo del cantor argentino Garutti, el cual cantó varios de sus "tangos" y "canciones mejicanas" las cuales resultaron muy agradables al público allí reunido. Fué muy aplaudido.

En esta velada cooperó magníficamente nuestro simpático paisano José Ferrández (el Calesero), cantando lo mejor de su repertorio, lo que ocasionó estruendosas ovaciones.

Fueron acompañados por nuestro paisano guitarrista, José Guilbert, el cual tuvo una actuación discretísima.



El ilustre Director General de 1.ª enseñanza, camarada Rodolfo Llopis, ha dado nuevamente prueba de su entrañable amor a los niños de Crevillente, consiguiendo aumentar en 2000 pesetas la subvención a la Cantina Escolar, cantidad que se recibirá uno de estos días.

Con estas 2000 pesetas, las 3000 para Colonia Escolar é ídem para Cantina, se patentiza el cariño de nuestro camarada por la cultura.

Hemos recibido la noticia de que se ha aumentado la Cantina Escolar. En lugar de 20 niños, ahora serán 30 los que recibirán comida.



El pasado Domingo, como seguramente conocerá el lector, se celebró en esta el primer partido de Campeonato Regional. No es para describir la emoción ocasionada tanto por ver la participación de nuestro Crevillente Deportivo como por el éxito rotundo que alcanzó sobre sus contrincantes.

Para esta tarde segundo encuentro de campeonato. Nos visitará el equipo Gimnástica Alicantina.

¿Alcanzaremos otro éxito?...



SOCIEDAD DE ALPARGATÉROS
SOBRE EL SUBSIDIO DE MATERNIDAD

→ AVISO A LAS OBRERAS ←

Rogamos a todas las obreras que formularon queja en la Secretaría de esta Sociedad, se pasen sin falta alguna por esta Secretaría hoy Domingo de 11 a 1, y se las pondrá al corriente de la situación de sus denuncias. Las que no puedan concurrir Domingo que lo hagan Lunes de 6 a 7 de la noche.

MP. PHOTOS. CREVILLENTE

JUVENTUD

¿QUERÉIS CALZAR BIEN?

Visitad la Alpargatería de
Carmen Bernabéu (a) "La Botera"
GRAN SURTIDO Y BARATURA
EN TODA CLASE DE GÉNERO

José Nakens, 24
(Antes San José)

CREVILLENTE
(Alicante)

KIOSCO DE LIBROS DE

CLEMENTE VERDÚ

Frente al «Cinema Iris» CREVILLENTE

Corresponsal de Prensa--Libros, folletos y periódicos los más

importantes--Grandes rebajas en LIBROS y FOLLETOS

sólo por UNOS DÍAS para que estén al alcance de todos los obreros

"El Barato"

ZAPATERÍA-ALPARGATERÍA

DE

MANUEL GANDÍA

BLASCO IBÁÑEZ, 3 Y 5

COOPERATIVA OBRERA DE CONSUMO

La Perseverancia

*Los trabajadores y consumidores encuentran economía y géneros
de primera calidad--El peso y medida exactos y las ganancias a
repartir entre los consumidores.*

Para asociarse dirigirse: Jaime Vera, n.º 10 CREVILLENTE

SALVADOR PEREZ

PLATERIA Y RELOJERIA

MÁQUINAS PARA COSER Y BORDAR

MARCA **"Alfa"**

VENTAS AL CONTADO Y A PLAZOS • San Miguel, 7 (Imprenta)
CREVILLENTE (Alicante)

Gran Panadería "Zaplana"

Proveedor de la Cooperativa «La Perseverancia»

SERVICIO A DOMICILIO

MOLINA, 1

CREVILLENTE

NUEVA CARNICERÍA

DE

ANTONIO LLEDÓ SERNA
ESPECIALIDAD

EN EMBUTIDOS

JOSÉ NAKENS, 7

CREVILLENTE

"JUVENTUD"

ORGANO DEFENSOR DE LA CLASE OBRERA

Sr. D. _____

DISPONIBLE